

Kampfbetontes Aufeinandertreffen der Feuerwehren

Auf sportlicher Ebene gab es am Wochenende beim alljährlichen Bezirks-eisstockturnier der Feuerwehren des Bezirksverbandes Voitsberg. Am Vormittag und am Nachmittag wurde in 2 Gruppen jeweils um den Einzug ins Finale bzw. in das kleine Finale um den dritten Platz gekämpft. Obwohl es bei den Feuerwehren, gerade bei Einsätzen, immer auf gute und effiziente Zusammenarbeit ankommt, wurden auf sportlicher Ebene harte, aber faire Spiele geliefert. Jeder Einzelne der Moarschaften war bemüht seine beste Leistung zu erbringen, um am Ende auf dem ersten Platz zu stehen.

Am Vormittag belegten die Feuerwehren Modriach I (13 Pkt.) wieder den ersten, Edelschrott I (12 Pkt.) wieder den zweiten und die FF Stallhofen (11 Pkt.) den dritten Platz. Am Nachmittag konnten sich die FF Edelschrott II (14 Pkt.) und die FF Kainach (10 Pkt.) für die Finalspiele qualifizieren. Die FF Afling (8 Pkt.) belegte den dritten Platz.

Das Finalspiel um den ersten Platz konnte die FF Edelschrott II mit 24:8 für sich entscheiden und wurde Bezirksmeister 2009 und konnte somit ebenso wie die FF Modriach den Wanderpokal zum zweiten Mal gewinnen. Nach einem dritten Sieg würde der Wanderpokal an eine der Feuerwehren übergehen.

Im kleinen Finale konnte die FF Kainach eindrucksvoll ihr Können aufzeigen und bezwang Edelschrott I mit 33:0. Leider konnte Edelschrott II beim Finalkampf nicht mehr zu seiner Vormittagsform finden.

Die Siegerehrung wurde im Gasthaus „Ehresepp“ Klug abgehalten. Kommandant HBI Hanspeter Scheer – FF Modriach als Veranstalter – konnte unter den Ehrengästen Landesbranddirektorstellvertreter Bezirkskommandant Gustav Scherz, Brandrat Engelbert Huber, ABI Kassian Gressenberger begrüßen. In der Reihenfolge der Platzierungen...



Glückliche Gesichter bei der Siegerehrung. Foto: KK

freien Ablauf hervor. Weiters hob er die Familie Klug hervor, die die Eisbahn sowie die Räumlichkeiten zur Verfügung stellte. Einen besonderen Dank richtete er an seinen ehemaligen KommandantStv. Stefan Kiedl, welcher als Schiedsrichter fungierte und auch die Auswertung vorgenommen hatte.

LBDSt Gustav Scherz dankte ebenfalls für die Teilnahme und freute sich, dass bei den Feuerwehren nur auf sportlicher Ebene gegeneinander gekämpft werde. Bei der Siegerehrung wurden den Teilnehmern Pokale überreicht und der FF Edelschrott II wurde der Wanderpokal – gespendet von LBDST Gustav Scherz – überreicht. Die Siegerehrung wurde von LBDST Gustav Scherz, BR Engelbert Huber und HBI Hanspeter Scheer vorgenommen. Einen Dank richtete Scherz auch an die FF Modriach und das Team für die Durchführung des Turniers.

Endstand:

1. FF Edelschrott II
2. FF Modriach I
3. FF Kainach
4. FF Edelschrott I
5. FF Stallhofen
5. FF Afling
6. FF Ligist